

2023 ななさと

なるとく なつとく さいあ せりくむぞ！ やって伸びる七里っ子！

R6. 1. 10 (水)
第61号
文責：校長 川添
七里小学校

全員どろって元気に学期スタート！

3学期のスタートとなった昨日！朝 7 時半に児童玄関を開けると、数名の児童が「明けましておめでとうございます！3学期もよろしくお願ひします。」と元気に飛び込んできました。（中には、「校長先生、お年玉ください！」と手を出す児童もいたので、「手の上に玉を落としてえい？」と答えると、「それいいですね。今年もなかなか冴えていますね。」と褒めてくれる児童もいて、みんなで大笑いしました！こんなふうに、子どもたちの元気な笑い声が校舎に帰ってくると、やっぱりうれしくなります。）

8時40分からは、全員がそろって体育館で始業式を行いました。話の聞き方も反応もばっちり、とてもいいスタートが切れました。

切れました。

お知らせ

2年生の寺岡夕緋さんが、2学期末に高知市の一宮小学校に転校しました。そこで、全校児童 44 名、教職員数 14 名での3学期スタートとなりました。

新春走り初め



1月17日(水)に延期となった校内マラソン大会に向けて、本日より練習を再開しました。

上着をぬいて元気いっぱいの走り初めです！前回お知らせしたスタート時刻が一部間違っていました。申し訳ありません。（訂正してお知らせします。）

5・6年 10:40 3・4年 10:45
1・2年 10:50

明日、1・2・3・4(理科のみ)・6年生は標準学力調査を受検します。今夜は、いつもより早めに寝て、しっかり睡眠時間を確保しましょう！



辰年生まれにインタビュー！

ぼくは勉強をがんばって、あゆみに「よくできる」が5個以上もらえるようにします！

今年は整理整頓をがんばります！身の回りをすっきりさせて、気持ちよく過ごしたいです。

4月からは6年生になるので、自信はないけれど、友達と力を合わせてまあがんばります！

今年は、5年生の3名が辰年生まれの年男です。3名に今年の抱負をインタビューしてみました。

ある記事に、「辰年生まれの男性は、自分に自信があり熱意のある性格をしています。天性のカリスマ性を持っており、常にみんなの上に立ってまとめるようなリーダー気質がある人が多いでしょう。」と書かれていました。

4月からは最高学年になり、みんなの前にたつことも多くなります。本領発揮でがんばる姿が楽しみです。頼りにしています！

卒業の日をどんなふうに迎えたい？



小学校に登校する日があと49日しかない**6年生**！始業式の後、卒業の日をどんなふうに迎えたいか？どんな姿で卒業式に臨みたいか？一人一人がイメージを膨らませ、目標設定をしていました。

きっと卒業の日まで、下級生に素敵なお手本を示し続けてくれることと思います。